Verleihung des Ordens der aufgehenden Sonne an Shigeko Maeda

Am Donnerstag, 18. Januar, verlieh der japanische Generalkonsul in der Gerichtslaube den Orden der aufgehenden Sonne an Frau Shigeko Maeda, die langjährige Vorsitzende der Deutsch-Japanischen Gesellschaft Freiburg-Matsuyama.



Der Bürgermeister Ulrich von Kirchbach begrüßte Frau Maeda und die Gäste in Vertretung des Oberbürgermeisters und erinnerte dabei an die über 30-jährigen Beziehungen zwischen Freiburg und Matsuyama.





Viele waren gekommen: Vertreter der Stadt, der Stadtverwaltung und des Gemeinderats, Teilnehmer von Bürgerreisen und Besuchsreisen der Stadt, Geschäftsfreunde, Mitglieder der DokuNichiKyokai (der Deutsch-Japanischen Gesellschaft) sowie persönliche Freunde, Kinder und Enkelkinder füllten den schönen Saal der Gerichtslaube.



Die Laudatio hielt der Generalkonsul aus München, Herr Tetsuya Kimura. Frau Maeda berichtete aus ihren jetzt 43 Jahren, die sie in Freiburg verbracht hatte.



Dann kam der Höhepunkt: der Generalkonsul verlieh den Orden.

Es gab aber noch einen zweiten Höhepunkt: die Eröffnung des Büffets. Herr Daimon vom Restaurant "Basho An" verwöhnte die Gäste mit japanischen Gaumenfreuden.

Man konnte regelrecht sehen, wie gut es den Gästen schmeckte.



Es war aber auch Zeit für intensive Gespräche mit den vielen interessanten Personen, die anwesend waren.











